

Ziuganov insta a EE:UU: a poner fin al bloqueo a Cuba



Moscú, 6 nov (RHC) El presidente del Partido Comunista de la Federación de Rusia (PCFR), Guennadi Ziuganov, demandó este lunes el fin del bloqueo de Estados Unidos contra Cuba.

Al inaugurar una conferencia internacional de organizaciones de izquierda en esta capital, Ziuganov señaló que las agrupaciones progresistas del orbe deben mantener en alto la lucha por la eliminación del bloque económico, comercial y financiero norteamericano contra la isla al intervenir en el foro que une a representantes de 180 formaciones políticas de izquierda.

En el acto, el líder comunista anunció que en el evento se distribuiría un álbum de fotografías de líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, y otro de Ernesto Ché Guevara, con fotos inéditas del Guerrillero Heroico.

Al respecto, recordó que durante el XIX Festival Mundial de la Juventud y los Estudiantes, recién celebrado en Sochi, entregó un ejemplar a la hija del Ché, Aleida Guevara.

Ziuganov convocó a un frente común de todas las fuerzas de izquierda en el orbe contra fuerzas reaccionarias del capital, a coordinar sus acciones en la lucha por la verdadera democracia, contra el anticomunismo, el racismo y la injerencia exterior en países soberanos.

Debemos ayudar a los comunistas de Ucrania en su lucha contra el fascismo, consideró.

El máximo dirigente del PCFR recordó que el capitalismo transitó en su historia por 12 grandes crisis económicas y sociales, de las cuales dos desembocaron en guerras mundiales. Esperamos que esta nueva crisis sistémica no concluye en una nueva y terrible conflagración mundial.

Ziuganov subrayó que el socialismo carece de alternativa como sociedad justa y humana, mientras el capitalismo cava su propia tumba con el deterioro acelerado de la naturaleza y el agravamiento de la pobreza, en la cual viven ahora más de mil millones de personas, indicó.

El uno por ciento de la población del planeta posee más riquezas que el restante 99, consideró el presidente del PCFR. Los ricos sextuplicaron sus ganancias en los últimos años, declaró.

El dirigente comunista recordó que Lenin demostró que se puede construir una sociedad socialista, mientras el capitalismo mostró cual es la civilización que propone, después de lo ocurrido en Libia y en Siria, afirmó.

El capital se asocia a las fuerzas más reaccionarias para lograr sus propósitos, ya sea con terroristas, como en los casos de Libia o Siria, o con neofascistas, como ocurrió en el golpe de estado de Ucrania, subrayó Ziuganov en el evento de la izquierda.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/146578-ziuganov-insta-a-eeuu-a-poner-fin-al-bloqueo-a-cuba>



Radio Habana Cuba